

2024-05-17

Arrancan distribución de material electoral

Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/arrancan-distribucion-de-material-electoral/ar2809075?v=1>

El Instituto Electoral de la Ciudad (IECM) recibió de Talleres Gráficos de México la documentación y boletas que serán usadas por funcionarios de casilla y en las que los capitalinos votarán el próximo 2 de junio.

Se trata de más de 24.8 millones de boletas, 185 mil 310 actas electorales y 213 mil 444 documentos auxiliares, los cuales comenzaron a ser enviados a los 33 consejos distritales con los que cuenta el IECM.

El material fue resguardado por la Guardia Nacional en Talleres Gráficos de México, mientras que el trasladado a cada sede debe ser blindado por policías y patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), explicó el consejero Mauricio Huesca.

Entre los insumos están actas de escrutinio y cómputo, en las cuales se hará el vaciado de votos.

Así como actas de la jornada electoral, en las que se registran incidencias o actividades que ocurran en cada una de las 13 mil 500 casillas que serán instaladas en la Capital.

"Es un evento que simboliza una de las últimas etapas de la preparación del proceso electoral, porque con esto ya estaremos al 100 por ciento listos con la documentación electoral", comentó Huesca a REFORMA.

Explicó que parte de la importancia de las sedes distritales es que desde ellas se alimenta el cómputo de votos por Jefatura de Gobierno, alcaldías o diputaciones locales.

Además de que en esos espacios se pueden llevar a cabo el recuento de sufragios en caso de que una fuerza política así lo demande.

"Si llegara a haber alguna, digamos, una situación que los partidos políticos quieren que un paquete se recuente, en esa sede distrital se van a llevar a cabo los recuentos de votos.

"Ahí se va a llevar a cabo de manera permanente e ininterrumpida a partir del domingo 2 de junio, como vayan llegando los paquetes, el cómputo oficial ya de la elección", pormenorizó.

Durante la jornada del 2 de junio se tiene previsto que 8 millones de capitalinos elijan a quienes ocuparán 287 cargos de representación popular en la Ciudad de México.